
５月 ６日（木）心臓検診2次

７日（金）宇河春季大会（～16日）

１１日（火）生徒会専門委員会、歯科検診（1年、2年2～5組）

１２日（水）職員会議

１３日（木）内科検診

１７日（月）尿検査1次

１８日（火）火12356授業、避難訓練

１９日（水）全校朝会、地域学校園全体会専門部会、教科部会

２１日（金）B日課、金23456授業、生徒総会、教育相談

２４日（月）B日課、教育相談

２５日（火）B日課、教育相談

２６日（水）いじめ根絶集会、学年会

２７日（木）3年全国学力･学習状況調査、2年とちぎっ子学習状況調査、

1年実力テスト、教育相談

２８日（金）B日課、金13456授業、薬物乱用防止教室、教育相談

３１日（月）B日課、3年耳鼻科検診、教育相談、安全点検

４月８日(金) 生徒会任命式

令和３年度前期の生徒会執行部として２年
生から、青木紗良(2-2）さん、松本敬也(2-2)
さん、橋本果歩(2-3)さん、鈴木蔵人(2-4)さ
んが任命されました。半年間、活気ある生徒
会を目指し、リーダーシップを活気して活躍
することを期待しています。

４月日(金) 対面式

新１年生１８１名を迎え、体育館で入学式
が行われました。リハーサルのない式でした
が、態度も返事も大変立派でした。２年生か
らすると「かわいい後輩たち」です。委員会
や部活動等では、陽北中の手本となるような
先輩らしい行動を取るようにしましょう。

４月９日(金) 入学式

さわやかな晴天の下、真新しい制服姿がま
ぶしい１年生が、緊張しながらも２･３年生と
対面しました。
田光来さん、新入生代表として１年６組の中
野莉帆さんが、それぞれ挨拶をしました。楽
しい学校生活が送れるよう願っています。



※この学年だよりには、生徒の名前や写真等が掲載されていますので、取扱にはご注意ください。（文責：木口）

４月２７日(火) 交通安全教室

交通安全に対する意識高揚のため、あいお
いニッセイ同和損保の川西様から、講話をし
ていただきました。道路を通行するときは、
思いやりを持って、自分の安全だけでなく他
の人々の安全にも配慮することが大切です。
「交通事故ゼロ」を目指して生活しましょう。

４月２３日(金) 全校保護者会

今年度最初の保護者会は、感染防止のため
授業参観はありませんでしたが、各学級とも
約７割のご参加をいただきました。家庭と学
校と歩調を合わせ、子どもたちが健やかに成
長し自立できるように支援していきたいと思
います。今後もご協力をお願いします。

・私の２年生の目標は、「１年生があこが

れ、３年生が安心してこの学校を任せられ

るような学年にしたい」です。そのために、

・先輩という立場になったので、返事や挨拶はも 基本をしっかりできる学年にしたいです。

ちろん、部活では後輩に的確な指示を出すなど、 （2-１ 荒井大空）

学年の手本となるように心掛けていきたいです。 ・私の２年生の目標は、あいさつを心掛け

また、３年生の先輩方を、色々な場面で支えられる頼 ることです。２年生になっても気をゆるめず、常

もしい２年生へと成長していきたいです。 に明るいあいさつをして、１年生の見本になれるよ

（2-2 落合皐月） う頑張りたいです。（2-3 柳原歩実）

・新しいクラスでは、皆が協力できて平等で、尊 ・１年生を後押しし、３年生の力になれる

重し合えるクラスを作っていきたいです。また、 よな学年にしていきたい。また、当たり前のこ

１年生と３年生との間で、しっかりと役割を果た とを当たり前にできる人を増やして、けじめのある

せるようにしていきたいです。（2-4 岩下尚央） 学年にしたい。（2-5 川俣歩夢）

２年生の目標
（１学期学級委員長から）

（１） ５／７（金）～１６（日） 宇河春季大会 新１年生も入部し、先輩となっ

た２年生。昨年度は、残念ながら各種大会が中止になり、力を発揮する場

があまりありませんでした。今後の大会では、中心メンバーとして活躍し、

良い成績が残せることを期待しています。

（２） ５／１７ (月) 尿検査１次 保健の係から配付されるプリント等をご確認の

上、期日に忘れないようご協力をお願いします。

（３） ５／２７ (木) とちぎっ子学習状況調査 例年、２年生を対象に、５教

科に関する調査と学習・生活等に関する調査が行われます。準備等は、事

前に生徒に連絡します。テスト内容は１年生の復習なので、今から計画的

に取り組んでおいてください。

（４） ５／１９（水）～３１日（月） 教育相談 ２年生に進級し、約１ヶ月が過ぎ

ました。生徒たちは学級や部活動等において、いろいろ悩んだり困ったり

することがあるかもしれません。担任との２者懇談を通して、生徒の心の

成長や発達につながるよう支援していく予定です。




